

Information zu DIN PAS 1061 // Neu DIN 21061 Rundstahlketten für Anschlagketten - Güteklasse 10
Information on DIN PAS 1061 // new DIN 21061 Round steel link chain for chain slings - Grade 10

Die DIN PAS 1061:2006-04 wurde mit Zurückziehungsdatum 2019-04 durch DIN e.V. zusammen mit allen weiteren bestehenden DIN PAS ersatzlos gestrichen. Aus diesem Anlass wird der Inhalt der bisherigen DIN PAS 1061 durch den NRK den Anwendern unverändert als Grundlage für die weitere Arbeit in Form eines [1. Norm-Entwurfs](#) unter der neuen Normnummer DIN 21061 zur Verfügung gestellt.

Parallel dazu arbeitet der zuständige Arbeitsausschuss NA 085-00-03 AA „Anschlagketten und Kettengehänge“ im DIN-Normenausschuss Rundstahlketten (NRK) an der inhaltlichen Aktualisierung des Dokuments.

Diese Aktualisierungen sind für die Veröffentlichung als 2. Norm-Entwurf vorgesehen und stellen somit die eigentliche Grundlage für Stellungnahmen durch die Öffentlichkeit dar.

DIN PAS 1061: 2006-04 was withdrawn centrally by DIN e.V. without replacement with the withdrawal date 2019-04 together with all other existing DIN PAS documents. On this occasion, the content of the previous DIN PAS 1061 is made available to users as a basis for further work in the form of a [1st draft standard](#) under the new standard number DIN 21061. This version does not include any modifications compared to DIN PAS 1061.

In parallel, the responsible DIN-working committee NA 085-00-03 AA "Chain slings and chain slings" in the DIN Round Steel Chain Standards Committee (NRK) is working on updating the contents of the document.

These updates are intended for publication as the 2nd draft standard and thus form the actual basis for comments by the public.